

PARTICIPEZ À LA JOURNÉE MONDIALE DE L'OcéAN.

Les mers et océans couvrent les 2/3 de notre planète. Sans eux, il n'y aurait pas de vie sur Terre (elle y est apparue il y a près de 3,8 milliards d'années). Mais aujourd'hui, ils sont menacés par les activités humaines et leurs conséquences : surpêche, pollution, réchauffement climatique...

Désigné officiellement « Journée Mondiale de l'Océan » par l'Assemblée Générale des Nations Unies, c'est le 8 juin que des associations, musées, instituts scientifiques... se mobilisent de par le monde pour sensibiliser le grand public à une meilleure gestion des océans et de leurs ressources.

Participez à cette journée en nettoyant une plage avec la classe, en sensibilisant votre entourage à la protection des océans...

